

A close-up portrait of a man with dark hair and a beard, wearing glasses and a dark suit, set against a background of autumn foliage.

ÉLECTIONS MUNICIPALES
15 ET 22 MARS 2026

Antoine **HUMBERT**

CONSEILLER MUNICIPAL D'ÉPERNAY

UN NOUVEL ÉLAN
POUR
ÉPERNAY

Chères sparnaciennes, Chers sparnaciens,

Les prochaines élections municipales se dérouleront au mois de **mars 2026**.

J'ai l'honneur de vous informer de ma candidature pour être le prochain Maire d'Épernay.

Mon équipe est composée de femmes et d'hommes aux parcours riches et variés avec un socle de valeurs communes.

Ce sont des citoyennes et citoyens comme vous : des parents, des salariés, des jeunes, des entrepreneurs, des retraités, des fonctionnaires.

Je suis un sparnacien de toujours, **né à Épernay il y a 31 ans**.

Je suis engagé pour ma ville comme **conseiller municipal depuis 6 ans**, mais aussi dans le secteur associatif

notamment au sein d'un comité de quartier.

J'ai tenu à lancer ma campagne électorale **au cœur du quartier de La Villa**.

Ce quartier a trop longtemps été oublié par la majorité municipale.

Les habitants nous ont parlé longuement de leur quotidien : recul des services publics, problématique de stationnement, école à rénover ou encore des nuisances causées par des rodéos urbains.

Aujourd'hui, je vois les atouts de notre ville, mais aussi ses faiblesses.

Comme vous, je déplore la baisse du nombre d'habitants année après année (**7 000 habitants en moins depuis 1975**) avec pour conséquences notamment des fermetures de classes dans nos écoles et des difficultés pour les commerces de proximité.



Je déplore **le taux de pauvreté des jeunes de moins de 30 ans** qui est très élevé (24%) et des locataires (32%).



Je regrette également **le manque de démocratie participative** pour demander l'avis des sparnaciens sur les grands projets.



Je m'inquiète de la **dégradation de la qualité de l'air**, qui est un véritable enjeu de santé publique.



Enfin, je n'accepte pas que les **impôts locaux soient plus élevés à Épernay** en moyenne que dans les villes de la même strate.

C'est pourquoi, avec mon équipe,
nous viendrons à votre rencontre dans les semaines à venir
pour vous présenter nos propositions et écouter vos demandes..

Dès le mois de juin dernier,

nous avons organisé des réunions publiques dans différents quartiers (La Villa, Bernon, La Goësse) pour recueillir vos doléances. Nous n'avons pas attendu les élections pour agir, nous sommes au travail depuis plusieurs mois.

Nous devons redonner UN NOUVEL ÉLAN POUR ÉPERNAY

C'est le nom de notre liste.

Redonner un nouvel **élan** pour notre ville qui perd ses habitants et son attractivité.

Notre projet s'inscrit pour la prochaine mandature, mais aussi **pour les 20 prochaines années.**

Avec mon équipe, **nous nous engageons sur le long terme.**

Nous aurons pour objectif de **faire revenir les habitants**, notamment les familles avec leurs enfants.

Nous **lutterons contre la pauvreté des jeunes** avec une méthode inédite, que nous vous présenterons dans les semaines à venir.

Nous ferons d'Épernay **une ville durable** en prenant en compte le défi majeur de notre siècle, le dérèglement climatique.

Nous agirons pour **la sécurité au quotidien** sans démagogie.

Nous vous **donnerons la parole** régulièrement **sur les grands projets** de notre ville.

Nous **accompagnerons les entrepreneurs et les commerçants** pour redonner à notre ville toute son attractivité économique et touristique.

Nous créerons une **nouvelle politique culturelle** accessible à tous.

Nous prendrons **soins de nos aînés et de nos plus petits** dans les établissements de la commune.

Notre démarche est une démarche **d'ouverture** et de **rassemblement**.

Ouverte à toutes les bonnes volontés qui se reconnaissent dans nos valeurs, rassemblée autour de notre projet : redonner un nouvel élan et faire vivre notre ville !

Mon équipe est composée à 90% de sparnaciennes et sparnaciens qui ne sont pas adhérents à un parti politique, mais qui partagent les mêmes valeurs et le même état d'esprit. C'est cela la force de notre collectif !

Enfin, je prends l'engagement auprès de vous d'être un Maire à temps plein. Si je suis élu Maire, je ne serai candidat à aucune autre élection. **Je me consacrerai pleinement à mon mandat, à la ville et à l'agglomération.**

Notre ville a besoin de toutes les énergies, et c'est ensemble que nous donnerons un nouvel élan pour Épernay !

Voici les premières propositions concrètes de notre liste



Pour les familles et les plus jeunes :

- Offrir les petits-déjeuners dans les écoles maternelles et primaires
- Annuler les deux dernières augmentations de la taxe foncière
- Améliorer la qualité des logements et la relation avec les bailleurs sociaux et les bailleurs privés



Pour mieux vivre au quotidien :

- Organiser les Assises de la mobilité pour revoir la place de la voiture, du vélo, de la trottinette et des piétons en ville et fluidifier le trafic
- Lutter contre la pollution de l'air en rendant les transports publics gratuits progressivement pour les jeunes et les seniors
- Créer une véritable politique de prévention, de sécurité et de tranquillité publique



Pour vous redonner la parole et impliquer les citoyens :

- Organiser des votations citoyennes sur les grands projets
- Consulter régulièrement les associations de quartier
- Diminuer les indemnités du maire de 15% et des adjoints de 10%

LA FORCE D'UN COLLECTIF

